



CE2 A et CE2 C

Mercredi 10 mars 2010

Sur les traces de Yakib

Animateurs

Ils s'appellent Antoine, Fanny, Gilles, Céline. Ils sont très gentils et Antoine est très marrant. Ils jouent avec nous.

Erwan



Veillée :

On a joué au jeu des chaussons. Il y avait quatre équipes. Les yeux bandés, nous devions mettre deux chaussons sous une chaise en se faisant guider par les copains.

Nicolas

Notre travail sur la nature :

On va vous faire un récapitulatif de notre travail sur les feuilles :

On a compté les nervures, dessiné les feuilles que nous avons ramassé la dernière fois et cherché le nom des arbres. Il y avait le châtaignier, l'érable, le bouleau, le charme, le houx et le lierre.

Clara et Cyril



Théâtre :

Nous avons bien avancé en théâtre par rapport à hier et nous avons bientôt fini la pièce. C'est très bien mais il faut encore répéter. On a l'impression d'être devant un vrai public.

Nous, on fait Kibwé. Nous avons fait la deuxième partie, c'est génial. On s'amuse bien, mais c'est dur de retenir le texte et les mouvements.

Aymen et Anaïs P.

Récréation :

On joue au loup-balle. C'est comme « le chat ballon », mais c'est un loup. D'autres jouent aux chevaux. Les garçons : y a rien à faire : ils ne pensent qu'au foot !

Assia



Notre déjeuner :

Moï, je vais vous parler de notre plat de résistance :

Aujourd'hui, mercredi, c'était SPAGHETTI !... à la bolognise !

Euh, non !... à la bolognaise !

Le déjeuner était super bon !

Emma